

Berlin, im November 2019

## **Bitte um Unterstützung Abmelden in der OGB Schulburg**

Liebe Eltern,

Ihre Kinder, auch die Kinder die bereits alleine nach Hause gehen dürfen, sind verpflichtet sich bei der Rezeption abzumelden.

Die Mehrzahl der Kinder erledigt dies vorbildlich, andere hingegen scheinen manchmal etwas „vergesslich“ zu sein.

Wenn Kinder sich nicht abgemeldet haben, fällt das unseren Pädagog\*innen spätestens durch die Kontrolle der Abmeldeleiste auf. Sie beginnen dann nach den Kindern zu suchen und rufen bei den Eltern an. Durch das Suchen und Telefonieren geht den anwesenden Kindern wertvolle pädagogische Zeit verloren.

### **Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie**

- **sich gemeinsam mit Ihrem Kind an der Rezeption abmelden**
- **Ihrem Kind die Wichtigkeit dieser Regeln erklären, wenn es alleine nach Hause gehen darf**

Gemeinsam schaffen wir es für Ihre Kinder größtmögliche Freiräume und Entfaltungsmöglichkeiten zu schaffen und gleichzeitig Sicherheit und eine entspannte Abholsituation zu gewährleisten.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Ihr Schulburgteam